

Rückblick 2016 / Ausblick 2017

OV Zoller erläuterte an Hand einer Statistik die aktuellen Einwohnerzahlen des Stadtteils Rohrbach, sowie Sterbefälle und Geburten in 2016. Mit verschiedenen Maßnahmen und Ereignissen in 2016 blickt OV Zoller auf das zu Ende gehende Jahr zurück. In einem kurzen Abriss erläutert er, was für das kommende Jahr 2017 alles geplant ist.

Ehrung von Blutspendern

Nach einigen Jahren Pause konnte im Rahmen der Jahresabschlussitzung wieder eine Blutspenderehrung vorgenommen werden. OV Zoller erwähnte in seinen Ausführungen wie lebenswichtig das Blutspenden ist. Die gesamte Bevölkerung soll doch vieler Menschen Beispiel folgen und auch Blut spenden. Blut ist das kostbarste Gut, das ein Mensch besitzt und ist eine wichtige Gabe, um Menschenleben zu retten. OV Zoller freute sich ganz besonders 6 Rohrbacher Bürgerinnen und Bürger für geleistete Blutspenden ehren zu dürfen. Es wurden Ehrungen für 10-maliges und 25-maliges Spenden vorgenommen. Die zu ehrenden Personen erhielten die Urkunde des Blutspendedienstes Baden- Württemberg, sowie die jeweils dazugehörige Blutspenderehrendnadel und ein Präsent der Stadtverwaltung und des DRK Ortsvereins.

Ehrung der Preisträger des diesjährigen Dorfverschönerungs- und Blumenschmuckwettbewerbs

Beim diesjährigen Dorfverschönerungs- und Blumenschmuckwettbewerb konnten 18 Preisträger ermittelt werden. Bei diesem offenen Wettbewerb werden die Rohrbacher Vorgärten, Balkone und Fenster, sowie der Gesamteindruck der Anwesen im Stadtteil Rohrbach von einer unabhängigen Jury besichtigt und bewertet. Auch in diesem Jahr war wieder zu beobachten, dass der Blumenschmuck allgemein immer mehr zurückgeht. Desweiteren verdeutlicht OV Zoller wie viel Zeit, Mühe und Hingabe es kostet, eine solch beeindruckende Blumenpracht entstehen zu lassen und vor allem wie viel Disziplin und Pflege es braucht, einen solchen Blütenzauber über Wochen hinweg zu erhalten. Durch den Blumenschmuck wird nicht nur das Erscheinungsbild von Rohrbach für „Durchreisende“ attraktiver, vielmehr erfreuen sich ortsansässige Bürger/innen sowie die Anwohner selbst an wunderschöner Blütenpracht.

Folgende Straßen wurden bewertet: Am alten Sportplatz, Bruchstraße ab Altes Clubhaus, Kästnerstraße, Goethestraße, Schillerstraße, Hesselbacherstraße, Heinestraße, Schmitthennerstraße, Adersbacher Straße ab Friedhof, Ehrstädter Straße, Zur Schanz und Spritzbergstraße. Alle Preisträger erhielten eine Urkunde, einen Wertgutschein sowie ein Blumenpräsent.

Stadt Sinsheim
Wilhelmstraße 14 - 18
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-0
Fax 07261 404-165

Ortsvorsteher Rohrbach
Friedhelm Zoller

Geschäftsstelle des Ortschaftsrates
Verwaltungsstelle Rohrbach
Heilbronner Straße 51
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-540
Fax 07261 404- 4588
E-Mail: VwSt.Rohrbach@sinsheim.de

Als besonderes Highlight wurde auch dieses Jahr wieder ein Preis für den „naturnahen Vorgarten“ Biodiversität vergeben. Dieser Preis wird für Gärten vergeben, die durch bewusste besondere Naturnähe und Biodiversität auffallen. Hierzu wurde ein separater Punktebogen erarbeitet. Es konnten 2 Preisträger ermittelt werden. Ein Dank galt auch der Jury, die ebenfalls ein kleines Blumenpräsent erhielt.

Stadt Sinsheim
Wilhelmstraße 14 - 18
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-0
Fax 07261 404-165

Ortsvorsteher Rohrbach
Friedhelm Zoller

Geschäftsstelle des Ortschaftsrates
Verwaltungsstelle Rohrbach
Heilbronner Straße 51
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-540
Fax 07261 404- 4588
E-Mail: VwSt.Rohrbach@sinsheim.de